
平成２９年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２９年６月２０日（火） 

  

質問順位１４ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 地球温暖化対策について 

  ア アイドリング禁止に関する取組状況は 

  イ フロンガスが使用されている機器の回収状況は 

  ウ 壁面緑化に関する取組状況は 

  エ 漫画で学ぶ地球温暖化副読本の活用は 

 

２ 健康づくり行政 

 (1) 鴻巣パンジーマラソン事業について 

ア 事業開始以降の推移は 

（ア）参加者数・役員係員数 

（イ）コース設定 

（ウ）運営面での改善点 

イ 競技場内におけるとん汁提供後の容器等の処理は 

ウ 各給水所における給水作業終了後のペットボトルやコップ等の処理は 

エ 今後の事業展開は 

 

 

 

質問順位１５ 細川 英俊 （一問一答式） 

 

１ 広聴広報行政について 

 (1) これまでの市内外へ向けた広報の状況について 

  ア 紙面による広報について 

  イ ＷＥＢによる広報について 

  ウ アプリによる広報について 

  エ ＳＮＳによる広報について 

 (2) 今後の広報の在り方について 

 

２ 福祉こども行政について 

 (1) 鴻巣市子育て支援アプリについて 

  ア 費用について 

  イ 運用状況について 

  ウ 今後の課題について 

 

 



３ 企画行政について 

(1) 防災倉庫について 

 ア 倉庫の公開について 

 イ 備蓄品や資機材について 

  ウ 講習会について 

 

 

 

質問順位１６ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政について 

 (1) 地域包括ケアシステムについて 

   ア 介護予防・日常生活支援総合事業における基準緩和サービスを提供する介

護事業者の状況について 

イ 介護保険料・利用料の減免制度の拡充を行うことについて 

 

２ 地域活性化特命行政について 

 (1) 総合病院誘致について 

ア 総合病院誘致の進捗状況について 

イ 鴻巣市における必要病床数の考え方について 

 

３ 教育総務行政について 

(1) 鴻巣市立小・中学校適正規模及び適正配置（案）について 

ア 審議委員による小中一貫校視察内容について 

イ 第５回審議会の日程について 

ウ 小規模校を残し地域の活性化を図ることについて 

 

４ 福祉こども行政について 

(1) 地域型保育について 

ア 民設民営で行うことのメリット・デメリットについて 

イ 補助金を増やすことについて 

 (2) 公立保育所における土曜保育の拡充について 

ア 提供保育所の増設について 

 (3) 放課後児童クラブについて 

 ア 安心できる保育体制について 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位１７ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政について 

 (1) 国保の広域化に伴う影響について 

ア ２回目の国保税のシミュレーションの結果と本市の対応について 

イ 国保税の値上げはしないこと 

ウ 国保は社会保障とするならば一般会計から繰入れを行うこと 

 

２ 福祉こども行政について 

 (1) 手話言語条例制定に向けての準備状況について 

 (2) 重度心身障がい者の医療費の現物給付を行うことについて 

 (3) 税・料など滞納が発生した方への生活再建支援の庁舎内の連携について 

 

３ 都市整備行政について 

 (1) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業について 

  ア 工事契約額、市としての補助額、権利者への周知について 

  イ 土地価格比準表は何故第６次改訂版を使用したのか 

  ウ ２度の権利変換計画で何故従前資産に差異が出たケースがあるのか、未登

記の建物の取扱について 

  エ 連絡通路について 

  オ 事業の進捗により市が床購入の可能性について 

(2) ふるさと総合緑道整備事業の元荒川の橋かけ事業の見直しと事業効果につ

いて 

 

４ 建設行政について 

 (1) 市道の整備について 

ア Ａ－２０３５号線（天神３丁目保健科学東日本周辺）の整備について 

  イ Ｂ－３６０号線（松原２丁目地内）道路改良事業の進捗状況について 

  ウ Ｇ－１７１号線（八幡田地内）の道路改良の見通しについて 


